



J.A. Bayona dirigirá "Jurassic World 2"

20 DE ABRIL DE 2016

COMENTARIOS

Juan Antonio Bayona será el encargado de dirigir la secuela de Jurassic World. Así lo han confirmado los productores de la primera película, Frank Marshall y Colin Trevorrow.

"Entusiasmado de anunciar que J.A. Bayona está a bordo para dirigir Jurassic World 2". ¡Bienvenido al equipo!", publicó en Twitter Frank Marshall.

"Orgulloso de colaborar con uno de mis cineastas favoritos en la próxima aventura jurásica", ha escribió en la misma red social Colin Trevorrow.

Bayona debutó en el mundo del cine en 2007 con "El Orfanato", y en 2012 dirigió "Lo imposible", que contó con los actores Naomi Watts y Ewan McGregor. La dirección de "Jurassic World 2" implica un gran salto para el director español teniendo en cuenta que la entrega anterior recaudó 1.670 millones en la taquilla mundial, la cuarta cifra más alta de la historia.

Los productores ejecutivos, Steven Spielberg y Trevorrow se reunirán con los protagonistas Chris Pratt y Bryce Dallas Howard para llevar a cabo la continuación del "Jurassic World".

Por su parte, Colin Trevorrow y Derek Connolly se encargarán del guión del filme que tiene previsto su estreno para el 22 de junio de 2018.